
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 244 /2022 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei:  

Informações sobre O Programa Auxílio Brasil. 
 

1- Quantos cartões do Programa “Auxílio Brasil” estão ativos em nosso 

município?  

2- Quantas famílias estão recebendo o Auxílio Brasil, atribuídos no ano 

2021 e 2022?  

3- Quais são os critérios para receber o Auxílio Brasil?   

4- Outras informações consideradas relevantes. 

5- Quais foram os repasses estaduais e federais nos anos de 2020, 

2021 e primeiro semestre de 2022 para Jaguariúna referente ao Auxílio 

Brasil e demais auxílios? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

CONSIDERANDO: O Auxílio Brasil é o novo programa social do 

governo federal e é direcionado a famílias em situação de extrema pobreza ou em 

situação de pobreza, que possuírem em sua composição gestantes ou pessoas com 

idade até 21 anos incompletos, sendo este criado para substituir O Programa Bolsa 

Família. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 02 de setembro de 2022. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – União Brasil 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


